

Más de \$61 millones de BID en obras del país

Durante el período comprendido entre el primero de enero al 31 de mayo del presente año, el Banco Interamericano de Desarrollo, BID, ha desembolsado para proyectos de beneficio social y económico del país, la suma de 61 millones 880 mil dólares.

Así lo dio a conocer ayer el Ministerio de Planificación, al explicar que de ese monto han sido destinados 31.2 millones de dólares al sector infraestructura; 24.5 millones de dólares al sector productivo y 6.2 millones a proyectos sociales.

MIPLAN, señala que tal cooperación financiera comprende un amplio volumen económico hacia nuestro país, fondos orientados a impulsar una gran diversidad de proyectos o programas que el gobierno está llevando a cabo.

Explica MIPLAN, que la utilización de tales fondos en las diferentes áreas, sobrepasa lo programado por el BID para el primer semestre del presente año, coadyuvando a la generación de empleo y de manera directa subsanando nuestros problemas de balanza de pagos.

La mencionada cooperación financiera está orientada, entre otros, al Proyecto de Caminos Rurales, Abastecimiento de Agua Potable, finalización del Proyecto Hidro-

eléctrico San Lorenzo, Desarrollo Comunal de la zona Norte, Mejoramiento de Salud y otros afirma MIPLAN.

Amerita también destacar, dice el comunicado, que la ayuda financiera del sector privado, mediante la creación

Pasa a la página 60

Recomienda elecciones para presidente: CCE

No es recomendable ni apropiado que las elecciones presidenciales que se efectuarán a finales de 1983, sean también para alcaldes o diputados, así declaró el presidente del Consejo Central de Elecciones, Dr. Ricardo Alfredo Maida.

Así lo expresó a LA PRENSA GRAFICA cuando recibió en su despacho y en compañía de los demás miembros del CCE, al embajador de Australia para México y Centroamérica, Sr. Cavan Hogue y su secretario Williams Hemmings.

Los diplomáticos australianos se mostraron sumamente interesados en el proceso electoral salvadoreño, que a pesar de presentar serios obstáculos.

mente interesados en el proceso electoral salvadoreño, que a pesar de presentar serios obstáculos.

Pasa a la página 57

EUA apoya oferta de paz a extremas

Los Estados Unidos apoyaron ayer desde Washington la oferta del presidente de la Comisión de Paz, Francisco Quiñónez, hecha a los extremistas salvadoreños a participar en las elecciones para presidente.

Quiñónez disertó el pasado 3 de este mes en un almuerzo de la Cámara Americana de Comercio, durante el cual señaló que la Comisión de Paz, creada por el gobierno dentro del Pacto de Apaneca, estaba dispuesta a platicar con los extremistas donde ellos quisieran, en Cuba o Nicaragua, sostuvo, para abordar su participación en

las elecciones presidenciales futuras del país, las cuales aún no han sido programadas por la Constituyente, pero que según el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, no pasarán del 31 de marzo del 84.

Por otra parte el presidente de los Estados Unidos, Ronald Reagan, en su histórica presentación en sesión conjunta de la Cámara y el Senado, ofreció en dicha oportunidad que su país podría contribuir a dar seguridad a los candidatos de todos los partidos que deseen participar en las elecciones presidenciales futuras del país, las cuales aún no han sido programadas por la Constituyente, pero que según el presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, no pasarán del 31 de marzo del 84.

Pasa a la página 57

Planifican ofensiva de paz a San Vicente

Este día será planificada la ofensiva de paz, ayuda, primeros auxilios y rehabilitación en el departamento de San Vicente, según voceros de la Fuerza Armada.

Brigadas de médicos, odontólogos, obreros de Obras Públicas, Acción Cívica Militar y otros organismos estatales como los ministerios de Obras Públicas, Trabajo, Interior y Salud Pública, hacen los preparativos correspondientes para su participación en la Operación de Bienestar para San Vicente.

El Comité Nacional de

Rehabilitación de Areas (CONARA), autoridades civiles y militares de San Vicente, sostendrán este día una reunión para planificar las labores dentro de la Operación de Bienestar para San Vicente.

Se calcula que inicialmente, en los primeros días de la operación, se favorecerán unas cinco mil familias, tanto de los sectores urbanos como rurales de todo el departamento de San Vicente.

También se calcula que en toda la operación de

Pasa a la página 60

Argentina luchará por rescatar las Malvinas

Al calor de sus sentimientos argentinos, en este 10 de junio de 1983, Argentina manifiesta que no descansará en su lucha hasta conseguir la plena restitución de las islas Malvinas al seno de su territorio.

Así lo expresó el embajador de Argentina en El Salvador, Dr. Victor José Bianculli, en la ceremonia alusiva al "Día de la Reafirmación de los Derechos Soberanos de la República Argentina sobre las islas Malvinas". En el acto estuvieron presentes miembros del Instituto Sanmartiniano Salvadoreño, integrantes de la Asociación de Damas Argentina e invitados especiales.

La razón básica de los derechos argentinos en las

islas Malvinas, en lo histórico y en lo jurídico, dijo el doctor Bianculli, lo constituye el hecho de ser la Argentina la heredera y continuadora de las posiciones insulares españolas del Atlántico Sur. Estas islas, que pertenecían a España, pasaron por derecho de sucesión a pertenecer a las Provincias Unidas del Río de la Plata al independizarse, denominación inicial de la República Argentina, la que en reafirmación de sus derechos, tomó formal posesión de las islas el 6 de noviembre de 1820, fecha en la que el comandante de la nave "Heroina", izó el pabellón azul y blanco en las ruinas del Puerto Soledad.

Pasa a la página 29



ANIVERSARIO. Con una Semana Cultural comprendida del 18 al 23 de julio celebrarán el Aniversario de Plata Personales 110 maestras egresadas de la Escuela Normal de Maestras 1958. En la Semana Cultural tomarán parte, grupos teatrales, títeres, coros, pintores, y posiblemente una destacada actuación de la Escuela Nacional de Danza.

Hay que promover los valores artísticos

"Hay que promover nuestros valores artísticos nacionales. Como es posible que se paguen 200 colones por ver a alguien que sólo viene a llevarse el dinero y lo que nos trae es veneno cultural", dijo Ion Cubicec, ayer en visita a LA PRENSA GRAFICA.

grandes oportunidades de ofrecer apoyo al artista nacional es asistir al Festival de Teatro Contemporáneo a celebrarse del 1 de septiembre al 31 de octubre próximos.

Quince grupos teatrales de todo el país se han inscrito para participar en el

Pasa a la página 29

El incremento de la membresía, afirmaron, es uno de los objetivos de la actual dirigencia, ya que se pretende que la asociación tenga la representatividad de todo el sector público y municipal del país. El mayor número de nuevos ingresos es del interior del país, ya que directivos de AGEPPYM constantemente hacen viajes a las cabeceras y ciudades importantes del interior, con el fin de explicar a todos, los beneficios de la organización, así como los proyectos del futuro.

Petición a Constituyente
Dirigentes de AGEPPYM
Pasa a la página 57



FESTIVAL. Debemos apoyar al arte salvadoreño, ya que de fuera sólo nos viene veneno cultural, dice Ion Cubicec, al informar sobre el Festival de Teatro Contemporáneo.

Banda Ciudadana condecora a Lic. Antonio Villacorta

La condecoración "Arbón Quetzal en III Grado", recibió por servicios distinguidos a la comunidad el Lic. Antonio A. Villacorta.

La distinción le fue impuesta por el Ing. Manuel Ricardo Rivera, presidente de la Federación de Banda Ciudadana de Centroamérica y Panamá, FEBACICAP, y representantes de ARBÓN de Guatemala.

Pasa a la página 60



Foto de LA PRENSA, por Payán.

ELECCIONES EN 1983. El Consejo Central de Elecciones reiteró ayer que las elecciones se celebrarán a fines de este año. El presidente del CCE, Dr. Ricardo Maida, entrega su ejemplar del reglamento electo-

ral al embajador de Australia para Centro América y México, señor Cavan Hogue y el secretario señor William Hemmings (tercer de izquierda a derecha). Presencian, de más funcionario del CCE.